

RESULTADOS CONSOLIDADOS (2016-2024)

ÁMBITO CONSTRUCCIÓN DE PAZ MÁS ALLÁ DEL ACUERDO DE 2016



No. Proyectos

1

(ver listado en el
anexo financiero)



1 OSC



% de participación
en la inversión
total del fondo

0.2%

La presencia de grupos armados organizados al margen de la ley en el territorio colombiano dificulta la implementación de programas y proyectos que permitan consolidar el desarrollo y por consiguiente la paz en los territorios. Por esta razón, bajo este ámbito se busca:

1

Apoyar la implementación temprana de los acuerdos parciales establecidos en las mesas de diálogos de paz con el ELN (Ejército de Liberación Nacional) y otros actores armados, con el fin de generar confianza con las comunidades en los territorios.

2

Apoyar iniciativas de reducción de violencia, promoción de construcción de paz, confianza, y de participación de las comunidades y la sociedad civil.

3

Fortalecer las capacidades institucionales y apoyar con elaboración de insumos para las negociaciones de paz.

A 2024 se ha avanzado en:



1.161 PERSONAS
convocadas

36 ESPACIOS
pedagógicos

sobre el Cese al Fuego y Mecanismo de Monitoreo y Verificación desarrollados en el marco de los acuerdos de la mesa de diálogos de paz con el ELN, en los departamentos de Arauca, Norte de Santander, Antioquia, Santander, Valle del Cauca, Nariño, Cesar, Chocó, Bolívar.



31 INTEGRANTES

de la iglesia que forman parte del Mecanismo de Monitoreo y Verificación fueron formados para aportar técnicamente a la toma de decisiones de la Mesa de Negociación con el ELN.



1 DIAGNÓSTICO

de la situación de las mujeres y de la población LGTBIQ+ en el marco del cese de hostilidades proporcionado a la mesa de negociación para fortalecer la toma de decisiones.



225 PERSONAS
participaron

18 ESPACIOS
seguros

facilitados por la iglesia y sus delegados que permiten escuchar las voces de las organizaciones de mujeres y población LGTBIQ+ en el mecanismo de monitoreo y evaluación.



5 ENCUENTROS

regionales articulados con las Jurisdicciones Eclesiásticas para fortalecer su labor humanitaria en el proceso de paz y la veeduría social en el marco del cese al fuego.

